

# Top-Ergebnisse auf der Nordschleife

MSC Wahlscheid gewinnt Mannschaftswertung



Alexander Brauer und Jörg Chmiela belegten beim Renault Clio-Cup den zweiten Platz ihrer Renn-Klasse.

Foto: MSC WAHLSCHIED

**Wahlscheid.** Der siebte Lauf zur Rundstrecken Challenge Nürburgring wurde auf der legendären Nürburgring-Nordschleife ausgetragen. Über 160 Starter gingen in unterschiedlichen Fahrzeugklassen an den Start. Mit dabei auch drei Piloten vom MSC Wahlscheid: Der amtierende Meister und führender in der Nachwuchswertung Alex Fielenbach im Toyota 86GT, Finn Unteroberdörster im schnellen Golf 3 GTI von Keevin Racing & Sports und Alexander Brauer in seinem Renault Clio Cup Fahrzeug. Alex Fielenbach wusste, dass er seine Klasse gewinnen muss um noch eine Chance auf die Titelverteidigung zu wahren. In der ersten Rennhälfte lieferte er sich einen spannenden Zweikampf mit einem Markenkollegen, konnte die Führung aber behaupten. Nach dem Boxenstopp konnte er seinen Vorsprung verwalten und so seinen sechsten Klassensieg im siebten Rennen verbuchen. Unteroberdörster, mit 19 Jah-

ren einer der jüngsten Piloten, teilte sich das Cockpit mit Janis Waldow. Im ersten Rennabschnitt konnten die beiden Junioren einen hauchdünnen Vorsprung herausfahren. Diesen Vorsprung konnten sie im weiteren Rennverlauf noch ausbauen und so den ersten Platz von 13 Teilnehmern in ihrer Klasse einfahren. Damit festigte er den zweiten Platz in der RCN Rookiewertung und den dritten Platz in der Nachwuchswertung der RCN.

Alexander Brauer und Jörg Chmiela bildeten die Fahrerpaarung im Renault Clio-Cup. Startfahrer Brauer konnte den Renault nach dem ersten Rennabschnitt auf Platz zwei liegend an Jörg Chmiela übergeben. Dieser versuchte alles, um im weiteren Rennverlauf an den Führenden aufzuschließen, doch am Ende blieb es bei Platz zwei bei 17 Teilnehmern in ihrer Klasse.

Die sehr guten Einzelergebnisse bescherten den MSC-Piloten den Sieg in der Mannschaftswertung.